

InternationalMedia

SELASA 6 DESEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU SEKOLAH TERDAMPAK GEMPA

Presiden Joko Widodo saat meninjau SMP Negeri 1 Warungkondang, Kab. Cianjur, Jawa Barat, Senin (5/12). Presiden menegaskan proses rehabilitasi sekolah yang terkena dampak tersebut akan segera dimulai dan tidak hanya sekolah tersebut, lembaga pendidikan lain yang terdampak gempa juga akan segera direhabilitasi.

Tiga Alasan BI Terbitkan Rupiah Digital

Jika rupiah digital diterbitkan maka Indonesia punya 3 jenis alat pembayaran yang sah, yaitu uang kertas, uang berbasis rekening seperti kartu debit, dan rupiah digital.

JAKARTA (IM) - Gubernur Indonesia (BI) mengeluarkan BI Perry Warjiyo blak-blakan menyebut alasan mengapa Bank

rupiah digital sebagai salah satu alat pembayaran yang sah di

USUT KORUPSI HELI AW-101

KPK Layangkan Panggilan Ketiga kepada Eks KSAU Agus Supriatna



JAKARTA (IM) - Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melayangkan panggilan ketiga kepada mantan Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU), Agus Supriatna, Senin (5/12). Agus Supriatna dipanggil untuk bersaksi di persidangan kasus korupsi pengadaan helicopter

Bersambung ke hal 11

Tragis, Balita di Lampung Terkena Peluru Nyasar saat Tidur Pulas

LAMPUNG (IM) - Tragis, balita berusia 1 tahun 9 bulan berinisial IB terkena peluru nyasar saat tertidur pulas bersama kedua orang tuanya, Minggu (4/12) dini hari atau sekitar pukul 02.00 WIB.

Peluru menembus atap asbes dan plafon rumah korban di Kuripan, Kecamatan Teluk Betung Barat, Kota Bandar Lampung. Peluru mengenai kaki kanan korban hingga mengalami pendarahan.

IB langsung dilarikan ke rumah sakit setelah orang tuanya menyadari anaknya menangis karena terluka di bagian kaki kanan dan mengeluarkan banyak darah.

Saat ini, proyektil peluru sudah dikeluarkan dari kaki korban setelah sempat bersarang selama 12 jam. Kini korban dirawat di Rumah Sakit Urip Sumoharjo, Bandar Lampung. Rahman, orang tua korban mengatakan, peristiwa terjadi saat dia, istri dan anaknya sedang tertidur lelap di dalam kamar.

Anaknya tiba-tiba terbangun dan menangis setelah terkena peluru pada pergelangan kaki kanannya dan mengeluarkan banyak darah. "Kami langsung panik dan membawa ke rumah sakit,"

Bersambung ke hal 11

Indonesia. Menurut Perry Warjiyo, alasan utamanya karena BI sebagai bank sentral memiliki amanat dari Undang-undang Nomor 7 tahun 2011 tentang Mata Uang untuk menerbitkan alat pembayaran yang sah digunakan di seluruh Indonesia. "Karena BI adalah satu-satunya di negara ini yang diberikan kewenangan oleh UU menerbitkan alat pembayaran digital yang sah

yang disebut digital rupiah, yang lain tidak sah," ujarnya saat acara BIRAMA 2022, Senin (5/12).

Kemudian, BI juga ingin menyediakan alat pembayaran yang dibutuhkan oleh masyarakat. Terlebih, saat ini generasi muda banyak melakukan transaksi di kanal-kanal digital sehingga jarang membawa uang tunai.

Namun, di sisi lain generasi tua lebih memilih menggunakan

uang tunai atau rekening bank dalam bertransaksi sehari-hari.

Oleh karenanya, jika rupiah digital ini diterbitkan maka akan ada 3 jenis alat pembayaran yang sah di Indonesia, yaitu uang kertas, uang berbasis rekening seperti kartu debit, dan rupiah digital.

"Ada yang masih ingin menggunakan alat pembayaran berbasis

Bersambung ke hal 11

Mendagri Sebut PT LII Tak Rencana Jual Kepulauan Widi, Tapi Cari Investor Asing

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Republik Indonesia Muhammad Tito Karnavian sebut PT Leadership Islands Indonesia (PT LII) tidak berencana

menjual Kepulauan Widi, Maluku Utara, melalui situs lelang.

Tito mengatakan bahwa PT LII hanya mencari pemodal atau investor asing untuk mengembang-

kan Kepulauan Widi tersebut.

"Nah dia kemudian mencari pemodal, mencari pemodal asing.

Bersambung ke hal 11

Australia Beri Hadiah Rp10,5 Miliar Bagi Pemberi Informasi Pengebom Konsulat Israel

SYDNEY (IM) - Kepolisian Australia membuat trobosan dengan menggelar sayembara untuk mengungkap dua kasus pengeboman konsulat Israel yang terjadi

pada 1982 silam.

Hadiah uang sebesar AU\$1 juta atau sekitar Rp 10,5 miliar ditawarkan pihak kepolisian untuk setiap informasi soal 'kasus

dingin' atau cold case terorisme pertama di Australia itu.

Seperti dilansir AFP, Senin

Bersambung ke hal 11



PEMERINTAH IZINKAN BERGULIRNYA SEPAK BOLA LIGA 1

Menkopolkam Mahfud MD (tengah) bersama Menpora Zainudin Amali (kanan) dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kiri) memberikan keterangan pers terkait keberlanjutan kompetisi sepak bola Liga 1 di Jakarta, Senin (5/12). Pemerintah melalui Menkopolkam mengizinkan kembali berlangsungnya kompetisi Liga 1 dengan format terpusat di Jawa Tengah dan DI Yogyakarta yang digelar tanpa penonton.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Marah adalah menghukum diri sendiri atas kesalahan yang diperbuat oleh orang lain.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼猫屎咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
LUMAYU COFFEE
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
2.500 Anjing Laut Ditemukan Mati di Sepanjang Pantai Laut Kaspia



SEKITAR 2.500 anjing laut telah ditemukan mati di pantai Laut Kaspia di Rusia selatan. Para pejabat mengatakan tidak ada tanda-tanda bahwa anjing laut mati karena kekeerasan.

Awalnya dilaporkan sekitar 700 anjing laut yang mati, tetapi setelah dilakukan penyelidikan lebih lanjut, diketahui jumlahnya anjing laut yang mati secara misterius jauh lebih banyak dan jumlahnya pun terus bertambah.

Dikutip BBC, Zaur Gapizov, Kepala Pusat Perlindungan Lingkungan Kaspia, mengatakan

Bersambung ke hal 11

Digaji Rp1,7 M Setahun, Karyawan Ini Protes karena Tak Lakukan Apa pun



SEORANG karyawan jaringan kereta api nasional Irlandia, Irish Rail, protes karena dia digaji hampir 108.000 euro atau setara (Rp 1,7 miliar dalam setahun. Ia protes karena ia digaji besar tapi tidak melakukan apa-apa.

Pria bernama Dermot Alastair Mills yang menjabat sebagai manajer keuangan mengatakan, dia hanya makan siang dan membaca koran sepanjang hari dan itu menurutnya adalah diskriminasi.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.530,00	15.295,00
SGD	11.570,00	11.370,00
AUD	10.660,00	10.460,00
EUR	16.453,00	16.233,00
HKD	2.025,00	1.935,00
GBP	19.167,00	18.947,00

Senin 5 Desember 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>